



«Friede ist kein plötzlicher Zustand, der einfach so entsteht. Friede ist eine Entscheidung – von jedem einzelnen Menschen –, und er wird sich auf alle Länder ausweiten. Denn wir alle sind der Friede.»

– Christina von Dreien

Bitte verteile diesen Flyer überallhin: Lass ihn im Zug oder Bus liegen, wirf ihn in Briefkästen, deponiere ihn in öffentlichen Bücherschränken, verschenke ihn an Mitmenschen, die vorbeigehen, und natürlich auch an deine Freunde und Bekannten. Lass dabei deiner Fantasie freien Lauf und hilf auf diese Weise mit, aktiv Frieden in diese Welt zu tragen!

Bezugsquellen:

Du kannst eine PDF-Datei dieses Flyers kostenlos von meiner Website downloaden und selber ausdrucken: www.christinavondreien.ch

Oder du kannst jede beliebige Menge gedruckter Flyer kostenlos beim Govinda-Verlag bestellen: info@govinda.ch

WIR SIND FRIEDE

Ein Aufruf an alle Geschwister des Lichts von Christina von Dreien



WE ARE PEACE

Noch nie gab es auf dieser Erde so viel Spaltung wie jetzt – in jedem Lebensbereich, zwischen allen Bevölkerungsgruppen, zwischen Mann und Frau und in den Familien. Noch nie wurde all dies so gefördert wie jetzt, mit Hilfe sämtlicher Medien.

Hast du dich schon einmal gefragt: Warum? Welche Kräfte stehen dahinter?

Spaltung, Gewalt und Krieg können nur so lange weiterexistieren, wie genügend viele Menschen diesen Dingen entweder aktiv zustimmen oder aber sich derart ohnmächtig fühlen, dass sie keine Kraft aufbringen, sich für etwas anderes zu entscheiden.

Es ist Zeit, dass wir uns wieder an unsere Schöpferkraft erinnern!

Nur durch die Benutzung unserer kollektiven Kraft als Menschheit können negative Dinge geschehen. Und nur durch die Nutzung unserer Kraft für das Gute können wir diese Negativität beenden. Es liegt an jedem Einzelnen von uns.

Jeder Streit könnte friedlich gelöst werden, wenn alle Beteiligten offen für eine friedliche Lösung wären. Aber selbst dann, wenn nicht alle Beteiligten dafür offen sind, kannst DU selber dich trotzdem für Frieden und Verständnis entscheiden. Die Verantwortung liegt bei dir, wofür du dich entscheidest.

Deshalb ist es wichtig, dich daran zu erinnern, dass du Frieden willst und dass du glücklich sein willst – genauso wie jeder andere deiner Mitmenschen auf dieser Erde.

Friede beginnt in dir selbst. Es ist eine Entscheidung, die du JETZT treffen kannst: «Ich will Friede in mir, in meinem nächsten Umfeld und überall dort, wo ich es im Moment beeinflussen kann.»

Wenn genügend viele Menschen diese Entscheidung immer und immer wieder treffen, wird sich das kollektive Bewusstseinsfeld dahingehend verändern.

Wir sind alle unterschiedlich, doch ursprünglich kommt jede Seele aus derselben liebenden Quelle. Wenn du dich an diese Liebe erinnerst, bekommst du wieder Verständnis und Mitgefühl für andere. Natürlich darfst und sollst du dich von allem abgrenzen, was schädlich ist, was manipuliert und dir nicht gut tut. Denn Liebe bedeutet nicht, dass du zu allem ja sagen musst.

Liebe bedeutet, im anderen das Gute zu sehen, auch wenn dir das, was dieser Mensch tut, vielleicht nicht gefällt. Grenze dich von seiner Tat ab – dein Herz kann trotzdem für den anderen offen bleiben. Schicke ihm Liebe und Segen.

Erinnere dich daran, dass wir alle aus derselben Quelle kommen.

Erinnere dich daran, was dir am wichtigsten ist: Glück und Frieden!

Erinnere dich daran, was deine wahre Aufgabe auf dieser Erde ist: das Licht und die Liebe in dir zu verstärken und in die Welt zu bringen.

Wir sind so viele, die hier auf der Erde diese Aufgabe, Friede zu sein, in sich tragen! Und mit jedem Tag werden es mehr, die sich daran erinnern.

Verbreite deshalb diesen Flyer überallhin. Er ist ein Weckruf!

Was DU jetzt zum Frieden beitragen kannst:

- 1.) Sag ja zu deinem Leben. Es ist eine Ehre, als Mensch hier zu sein.
- 2.) Suche deine Wahrheit statt im Außen in deinem eigenen Inneren. Nimm dir viel Zeit für Stille.

- 3.) Spüre dein Herz und lebe es, folge deinem Herzensimpuls. Dein Herz führt dich mit der Wahrheit des Moments dorthin, wo es jetzt für dich richtig ist.
- 4.) Erkenne, dass jede friedvolle Handlung, egal wie klein, in ein globales energetisches Feld eingewebt wird. So trägst du direkt zum Weltfrieden bei.
- 5.) Sei dir bewusst, dass alles, was du aussendest, auf dich zurückfallen wird.
- 6.) Sieh in all deinen Mitmenschen deine Schwestern und Brüder – egal, welche Hautfarbe, Nationalität, Religion oder Ansicht sie haben. Wir stammen alle aus derselben liebenden Schöpferquelle.
- 7.) Geh nicht in Resonanz mit unlichten Aktionen wie Spaltung, Verurteilung, Hass, Gewalt und Krieg.
- 8.) Informiere dich darüber, was derzeit auf der Welt geschieht. Recherchiere selbständig in möglichst unabhängigen Medien und nutze dabei dein Unterscheidungsvermögen. Danach beschäftige dich mit positiven Dingen: Geh in die Natur, lies aufbauende Texte, pflege Kontakt mit Menschen, die dir gut tun, und tue Dinge, die dir Freude bereiten und die dein Bewusstsein hoch halten . . . und so weiter.
- 9.) Füge weder in Gedanken noch in Worten oder Taten einem Lebewesen Schaden zu.
- 10.) Entscheide dich für inneren Frieden und für den Frieden in der Welt – immer und immer wieder. Wenn du daraus herausfällst, beginne einfach wieder von Neuem.
- 11.) Erinnere dich an deine immense Schöpferkraft und daran, dass du ein göttliches Wesen bist, geschaffen von einer liebenden Quelle. Das ist deine wahre Größe und dein wahrer Wert.
- 12.) Ganz egal, was in deinem Leben geschehen ist, was du erlebt und durchlitten hast und ob du gerade Wut oder Ablehnung spürst: Du kannst dich JETZT für die Liebe entscheiden. Sie bringt Heilung in dein persönliches Leben und in alles, was auf der Erde existiert.

Wisse, dass wir jeden Tag mehr werden, die aktiv Liebe und Licht ins Feld setzen, und dass wir es gemeinsam schaffen werden. Am Ende ist alles gut. Das steht bereits unwiderruflich fest.